



Homenaje luctuoso a Arnoldo Martínez Verdugo

El veracruzano Presidente de la Cámara de Diputado, Sergio Gutiérrez Luna, acompañó al presidente Andrés Manuel López Obrador en el homenaje póstumo brindado a Arnoldo Martínez Verdugo.

Afirmó, que La Cuarta Transformación se inspira en los ideales de Nación que proyectaron los grandes patriotas de la izquierda mexicana como Arnoldo Martínez Verdugo. Un destacado personaje de la izquierda mexicana.

El legislador minatitleco acompañó al Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, a la ceremonia del aniversario luctuoso del político e historiador Arnoldo Martínez Verdugo a quien las autoridades federales y del Congreso de la Unión le rindieron homenaje.

En la ceremonia de inhumación realizada en la Rotonda de las Personas Ilustres, el presidente de la Cámara de Diputados recordó que Martínez Verdugo fue un político de izquierda congruente con sus ideales, que luchó siempre por los derechos de igualdad y acceso la justicia de los sectores más vulnerables, a favor de los obreros y el campesinado.

<https://imagedelgolfo.mx/columnas/homenaje-luctuoso-a-arnoldo-martinez-verdugo/50187944>